

Materialblatt 626

Stichworte:

Atheismus

Judentum

Tovia Ben Chorin. Ich liebe Atheisten¹

1 Impuls

Wer sich mit christlich-jüdischem Dialog befasst, kennt den Journalisten und Religionsgelehrten Schalom Ben-Chorin. Sein Sohn Tovia Ben-Chorin ist liberaler Rabbiner, 78 Jahre alt, ein deutscher Jude aus Israel und mag Atheisten. Seit dem Sommer lebt und arbeitet er in Sankt Gallen in der Ostschweiz.

https://www.deutschlandfunk.de/rabbiner-tovia-ben-chorin-ich-liebe-atheisten.886.de.html?dram:article_id=338853

¹ https://www.deutschlandfunk.de/rabbiner-tovia-ben-chorin-ich-liebe-atheisten.886.de.html?dram:article_id=338853